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Conseil Syndical du 10 septembre 2024  

 

Ordre du jour dans la convocation en annexe. 

 

Présents : Claude LANCRENON, Sébastien FOURAGE, Françoise ABSOLU, Jean Claude BENNERY, 

Jérôme RICOU, Raphaël RAMETTE, Michel LECLERCQ, Guy TOUCHARD, Michel THOMAS, Denis 

FOURNIER, Bernard LELEU, Gérard DENIS, Patrick VALLEE. 

Absents excusés : Fernand GOURLOT (pouvoir à Gérard DENIS), Jean Paul IMBAULT, Michel 

KLINGEMANN (pouvoir à Bernard LELEU), Stéphanie RAMETTE (pouvoir à Raphaël RAMETTE), Philippe 

BALIN, Olivier NIOCHE. 

Participants à titre consultatif : Sylvain PINAULT, Hugo LEPETIT. 

 

Claude LANCRENON en tant que président ouvre la séance à 18 : 30 

 

Le compte rendu du conseil syndical du 18 juin a été approuvé par mail. 

 

Curage du Loiret à la confluence du Dhuy 

 

Suite au recours gracieux, une réponse du secrétaire général de la préfecture a été reçue le 22 aout (lettre 

en annexe). La possibilité de continuer par un recours contentieux a été écartée. Cependant l’ASRL reste 

opposée à tout projet de banquette et à tout rétrécissement de la rivière. De plus ce recours n’est pas 

suspensif pour les travaux. Michel LECLERCQ rappelle que le curage est réalisé à la demande de l’ASRL et 

que le propriétaire riverain a accepté le projet. La banquette est un test pour voir les effets dans le temps sur 

cette zone, un suivi sur plusieurs années devra être fait pour en voir les résultats. 

L’ASRL accompagnera le suivi de la ville d’Olivet notamment le suivi de la rive refaite et de la rive opposée. 

Madame De BELMONT (voisine du Tertre) est inquiète des conséquences des travaux sur sa rive et sa gare 

à bateaux. Elle souhaite être tenue au courant de l’avancée des travaux. 

Le préfecture attend de notre part que nous lui fournissions un plan de gestion des ouvrages en aval. C’est 

la procédure de gestion des niveaux (déjà transmise en 2022) qui répond à ces attentes. Elle est actuellement 

en cours de révision afin de mieux intégrer le transport sédimentaire mais aussi de créer un système d’alerte 

auprès des communes, de la métropole et de la préfecture. Elle sera transmise à Madame la Préfète, les 

communes et ORLEANS Métropole après validation par le prochain conseil syndical. 

 

Gestion de la rivière en période estivale 

Hugo LEPETIT présente la gestion qui a été effectuée cet été. Les précipitations régulières et le niveau 

« haut » de la Loire ont permis de conserver une ligne d’eau satisfaisante sur l’ensemble des bassins. Les 

vannes de décharge des moulins ont permis de maintenir les écoulements sans créer d’assecs. Les herbes 

aquatiques, bien qu’arrivées tardivement cette année, ont envahi les bassins des Tacreniers et de Saint 

Santin à partir de Juillet. La qualité de l’eau est restée bonne tout au long de l’année et ne permet pas 

d’expliquer le développement rapide mais tardif des herbes. 

Un faucardage organisé par la ville d’Olivet a eu lieu fin août durant une semaine et a permis le retrait de 70 

tonnes d’herbes (après compression). Ces herbes ont été valorisées par épandage dans un champ à 

proximité. Le Ratodo a été utilisé par l’Aviron et Monsieur ARNOULT durant l’été. 

 

Point financier 

- Recrutement d’un agent en CDD : Suite aux deux arrêts de travail de Sylvain PINAULT sur l’année 

passée, l’ASRL avait pris du retard sur ses chantiers. Un agent a donc été recruté en CDD pour 

rattraper ce retard. Sylvain MOREAU a donc été embauché pour une période d’un mois au grade 

d’adjoint technique, Indice majoré : 367, Indice brut : 366. 
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- Budget supplémentaire 2024 : Hugo LEPETIT présente le budget supplémentaire ci-dessous.  

Après en avoir débattu avec les syndics, le président le soumet au vote. Le budget supplémentaire 

2024 est approuvé à l’unanimité des présents et représentés. 

 

Préparation de la journée de nettoyage 

Le but est de répartir les volontaires sur l’ensemble de la rivière afin de ramasser des déchets sur les berges. 

Le Brochet Olivetain et le club d’aviron ont été conviés à participer à cette journée. Le rendez-vous est prévu 

à 9h au parking de la Reine Blanche, Le Brochet Olivetain s’occupera des viennoiseries et du pot de fin et 

Jean Claude BENNERY du café. Le matériel, gants, sacs poubelles et pince à déchets, seront fournis par 

l’ASRL.  

 

Questions diverses 

- Travaux du Beauvoir : Des rejets d’eaux dans la rivière ont été constatés. Il s’agit d’eaux pluviales qui 

ont infiltrés les fondations du gymnase. Un caniveau avait été creusé pour évacuer ces eaux et a été 

rebouché depuis. Françoise ABSOLU suit ce chantier et notamment le futur traitement des rives. 

- Forum des associations : Le forum a permis de rencontrer des nouveaux riverains.  

- Pollution sonore : En période estivale, plusieurs riverains se plaignent de nuisances sonores dues 

aux locations notamment sur le bassin Paul Foret 2. 

 

Claude LANCRENON clôture le conseil à 20h00. 

 

 

Le président de séance   Le secrétaire de séance 

Claude LANCRENON   Hugo LEPETIT 
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CONVOCATION 

REUNION du CONSEIL SYNDICAL 
Mesdames, Messieurs, Syndics de l’ASRL, 

J’ai l’honneur de vous prier d’assister au conseil syndical de l’ASRL qui se tiendra 

Au Secrétariat de l’ASRL,  

336 allée Sainte Croix à Olivet. 

Le mardi 10 septembre 2024 à 18 : 30 

En cas d’empêchement, merci de retourner au secrétariat le pouvoir ci-joint, au 

bénéfice du Syndic de votre choix.  

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l’expression de mes sentiments dévoués. 

 

ORDRE DU JOUR 
  

 
• Curage du Loiret à la confluence du Dhuy 
• Gestion de la rivière sur la période estivale : Niveaux, Herbiers, Qualité de l’eau 
• Point financier : Recrutement d’un agent en CDD, Budget supplémentaire 2024 
• Préparation de la journée de nettoyage du 29 septembre 
 

 

 

 

 

  Le président, 

Claude LANCRENON 
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